



Comunicado de prensa

Kehl, 12 de noviembre de 2024

Reestructuración organizativa en Bürstner: Hubert Brandl asume la presidencia del Consejo de Administración

- La Junta Directiva del Erwin Hymer Group nombra a Hubert Brandl presidente de la Junta Directiva de Bürstner.
- El dúo directivo está formado por Alexander Kasteleiner, Director Comercial de Bürstner.
- Jens Kromer y Olaf Sackers abandonan la empresa de común acuerdo

Kehl, 12 de noviembre de 2024 - El Consejo de Administración del Erwin Hymer Group ha nombrado a Hubert Brandl presidente del Consejo de Administración de Bürstner con efecto inmediato. Brandl tendrá poder de decisión interdisciplinario y gestionará el negocio de la marca junto con Alexander Kasteleiner, Director Comercial de Bürstner, con efecto inmediato.

Bürstner, una empresa del Erwin Hymer Group, la filial europea de Thor Industries, el fabricante líder mundial de vehículos de ocio se reorganiza: Hubert Brandl asume con efecto inmediato la presidencia del Consejo de Administración de Bürstner y, junto con Alexander Kasteleiner, Director Comercial de Bürstner, será responsable del negocio del fabricante de caravanas y autocaravanas con sede en Kehl.

Hubert Brandl asume la dirección de la División de Ventas y Producción de Bürstner, además de sus funciones como Director General de Niesmann+Bischoff, fabricante de autocaravanas de lujo con sede en Polch, y cuenta con un equipo directivo experimentado. Los directores generales anteriores, Jens Kromer y Olaf Sackers, abandonan la empresa de común acuerdo.

Alexander Leopold, CEO del Erwin Hymer Group, comenta la decisión: «Queremos agradecer a Jens Kromer y Olaf Sackers su trabajo durante los últimos años y el continuo desarrollo de la marca Bürstner. La cuota de mercado de la marca Bürstner ha aumentado continuamente, sobre todo en el segmento de las autocaravanas y los vehículos urbanos. Para aprovechar aún más el potencial de Bürstner y posicionar a la empresa de forma óptima para el futuro, son necesarias decisiones y medidas intersectoriales que se agruparán en el futuro en el papel de Presidente del Consejo de Administración. Estamos convencidos de que Hubert Brandl aportará un

importante impulso a la marca».

Hubert Brandl, un experto en el sector con una dilatada experiencia asume el mando de Bürstner. Este licenciado en Administración de Empresas reconoció el potencial de la marca Bürstner a una edad temprana en la empresa comercial de sus padres en Straubing y se encargó de incluirla en la cartera de productos. Tras dos años como miembro de la Junta Directiva de Tabbert Industries AG y Director de Marketing de la marca Tabbert, en 2001 fue nombrado Director General de Tabbert Caravan GmbH, donde se encargó de la exitosa reorientación de la marca. En 2006, Erwin Hymer lo incorporó a Niesmann+Bischoff como Director General. Su nombramiento marcó el comienzo de una historia de éxito sin precedentes para el fabricante de autocaravanas de lujo, que continúa hasta el día de hoy.

Para Hubert Brandl, la nueva responsabilidad en Bürstner supone un cierre para el círculo: «Bürstner ha acompañado mi vida profesional durante muchos años. Al igual que en el caso de Niesmann+Bischoff, veo una marca con un gran potencial. Estoy deseando asumir la tarea y colaborar con nuestros empleados en Bürstner. Juntos marcaremos el rumbo hacia un futuro lleno de éxitos».

FIN

Bürstner en redes sociales



Bürstner GmbH & Co. KG

La marca Bürstner es sinónimo de #estarcomoencasa desde hace más de 60 años: la sensación de hogar más hermosa que se puede tener mientras se viaja. El fabricante alemán de autocaravanas, caravanas y furgonetas de viaje pone en práctica consecuentemente ideas de vivienda inteligentes y conceptos de decoración modernos. Los clientes pueden experimentar la #sensacióncomoencasa que define la marca a través de una alta funcionalidad, el mejor confort de vida y un aspecto moderno. La empresa tiene su sede en Kehl, Baden, con su propio taller de costura y carpintería, así como otra planta de producción en Wissembourg, Alsacia, Francia. La empresa pertenece al Erwin Hymer Group. Más información en www.buerstner.com

Erwin Hymer Group

El Erwin Hymer Group es una filial al 100 por ciento de THOR Industries, uno de los principales fabricantes de vehículos recreativos del mundo con más de 32.000 empleados. El Erwin Hymer Group reúne bajo un mismo techo a fabricantes de autocaravanas y caravanas, especialistas en accesorios y servicios de alquiler y financiación. El Erwin Hymer Group incluye las marcas de autocaravanas y caravanas Buccaneer, Bürstner, Carado, Crosscamp, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Laika, LMC, Niesmann+Bischoff, Sunlight y Xplore, así como las empresas de alquiler Crossrent, McRent y rent easy, el especialista en chasis Goldschmitt, el especialista en accesorios Movera y el portal de viajes freeontour. Más información en www.erwinhymergroup.com

CONTACTOS DE PRENSA BÜRSTNER



Stephanie Hillemanns-Wollbrett
presse@buerstner.com



Lea Isenmann
Directora de Marketing & Comunicación